
お買い物ごっこをしました。

お買い物ごっこ開催にあたり、保育の中で、クラス毎に「どのようなお店屋さんになりたいか？」等、考え、話し合い、皆で協力して制作していました。

制作時からとても楽しそうで、園児自身考えた商品が形となり、先生「出来たよ！」・「こっちも！」等、沢山の商品が出来た様子でした。

園児達は、お買い物ごっこの日が楽しみで、「沢山のお客さん（お友達）が来てくれるかな？」
「どんな物があるかな？」等、思っている気持ちを言葉で伝えていた様子も見られていました。

当日を迎え、お買い物ごっこが始まるとお店屋さんになった園児は「いらっしゃいませ！」・
「いらっしゃいませ！！」とても元気良い声で会場内が本当のお店屋さんがあるかのように、活気あふれる環境に包まれました。

商品を選ぶお客さん（お友達）も沢山の種類があり、何を買おうか迷っていたり、
決めた商品をすぐを買うお客さん（お友達）もいたり、とても楽しそうに過ごしていた様子でした。

また、地域の未就園児のお友達と保護者の方も遊びに来て頂き、幼稚園の雰囲気を感じながら、地域のお友達も楽しそうに過ごされていた様子でした。

遊びに来て頂きました、未就園児のお友達と保護者の方ありがとうございました。

